

## Wakil Rektor Al-Azhar Mesir Sambangi UMS

Senin, 02-12-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, PABELAN** - Beberapa waktu lalu Rektor Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS) beserta rombongan berkunjung ke Universitas Al-Azhar Kairo Mesir. Kini, giliran perwakilan dari universitas terkemuka di Jazirah Arab ini berkunjung ke Kampus UMS. Tepatnya, pada Jum'at (29/11/2019), Wakil Rektor Universitas Al-Azhar yakni Syaikh Muhammad Abu Zaid Al-Amir beserta rombongan tiba di Gedung Induk Siti Walidah, kompleks kampus UMS.

Rombongan dari Al Azhar Mesir diterima oleh Rektor UMS, Sofyan Anif beserta jajaran pimpinan universitas.

Kunjungan tersebut sebagai tindak lanjut pendirian program studi Bahasa Indonesia dan tarjamah di Universitas Al-Azhar Kairo Mesir. Program ini dari awal diprakarsai berkat kerjasama tiga universitas yang ada di Indonesia yaitu Universitas Muhammadiyah Surakarta (UMS), Universitas Gadjah Mada (UGM) Yogyakarta dan Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim (UIN Malang).

Saat kunjungan berlangsung, Muhammad Abu Zaid Al-Amir mengatakan, sebelumnya ada kurang lebih 12 negara termasuk Indonesia, mengajak kerjasama dengan Universitas Al-Azhar Mesir untuk mendirikan program studi Bahasa negaranya. Namun pada akhirnya, Bahasa Indonesia-lah yang dipilih oleh Universitas Al-Azhar untuk dijadikan program studi dikampusnya.

"Yang jadi pertimbangan salahsatunya karena kami memandang Indonesia sebagai negara dengan penduduk muslim terbesar di dunia. Maka kami berharap dari Universitas Al-Azhar bisa memberikan kontribusi keilmuan pada bangsa Indonesia, sekaligus untuk penyebaran dakwah islam sebagai agama yang moderat," ujarnya di ruang Sidang BPH UMS.

Bahasa Indonesia ini nantinya, menurut Muhammad Abu Zaid Al-Amir, akan dikenalkan kepada 110.000 mahasiswa asing dari 108 negara yang sekarang ada di Universitas Al-Azhar Kairo Mesir. "Dalam rangka memajukan Bahasa Indonesia, sebagai Bahasa pengajaran pilihan kedua, bertujuan untuk menyiarkan Bahasa Indonesia kepada penduduk Mesir dan mahasiswa asing," imbuhnya.

Selesai kunjungan tersebut, rombongan dari Universitas Al-Azhar ini mampir di depan ruang sekretariat Muktamar Ke-48 Muhammadiyah dan Aisyiyah untuk foto bersama. Tak lupa dukungan juga disampaikan oleh Wakil Rektor Universitas Al-Azhar untuk suksesnya penyelenggaraan Muktamar yang akan datang.

Rektor beserta jajaran pimpinan UMS menyambut hangat kedatangan rombongan dari Universitas Al Azhar tersebut.

"Ini bagian dari rangkian kerja sama yang sudah kami galang untuk mewujudkan program studi Bahasa Indonesia di Mesir. Program ini merupakan kepercayaan yang luar biasa dari Al Azhar sehingga amanah itu harus kami jaga baik-baik," ungkap Rektor UMS.

**Sumber: (Risqi/Humas)**